



Verein Jungfrau-Marathon
Strandbadstr. 44 / CH-3800 Interlaken
Tel +41 (0)33 827 62 90
info@jungfrau-marathon.ch / jungfrau-marathon.ch
MwSt-Nr. CHE 108.878.521 MWST

Medieninformation, 13. Februar 2025

Anmeldestart zum 32. Jungfrau-Marathon – Ein Highlight für alle Sportbegeisterten.

Am Freitag, 14. Februar öffnet die Online-Anmeldung zum 32. Jungfrau-Marathon vom 6. September 2025. Die Teilnehmenden erwartet wieder ein einzigartiges Lauferlebnis am Fuss von Eiger, Mönch und Jungfrau. Es lohnt sich, schon bei der Anmeldung schnell zu sein: Die Nachfrage nach den 4'000 Startplätzen ist erfahrungsgemäss hoch, zumal der Jungfrau-Marathon zu den bekanntesten und spektakulärsten Marathons der Welt zählt.

Freitagsrennen, Jungfrau-Zumba und Gratiskonzert – Ein tolles Rahmenprogramm.

Neben dem traditionellen Marathon gibt es auch in diesem Jahr zahlreiche weitere Aktivitäten. Am Vortag zum Marathon finden die beliebten Freitagsrennen statt. Harder Run Race, Minimarathon und Minirun bieten vielfältige Startmöglichkeiten für Jung und Alt. Am Samstag kommen beim 2. Jungfrau-Zumba im Terminal in Grindelwald Fitness-Fans aller Altersgruppen in den Genuss eines mitreissenden Tanz-Workouts vor einer grandiosen Bergkulisse.

Als abschliessender Höhepunkt des Jungfrau-Marathons wird die Marathon-Siegerehrung im Terminal in Grindelwald von einem grossen Gratiskonzert umrahmt, welches für die ganze Bevölkerung zugänglich ist.

Sport-Moderatorin Annette Fetscherin wird durch die Siegerehrungen der Kinderrennen am Freitag und diejenigen des Jungfrau-Marathons am Samstag führen und für gute Stimmung bei Geehrten und Publikum sorgen.

Charity Partner

Diesjähriger Charity-Partner ist der Verein «EARTH C-AIR». Dieser wurde vor zehn Jahren von drei Schweizern gegründet, um die Menschen in der Region "Gorkha District" in Nepal nach der damaligen Erdbeben-Katastrophe vor Ort beim sozialen und medizinischen Wiederaufbau sowie der Ausbildung in der Bergrettung zu unterstützen.

Über den Jungfrau-Marathon: Der Jungfrau-Marathon gehört zu den bekanntesten und spektakulärsten Marathons der Welt. Mit über 30 Jahren Tradition bietet er Teilnehmenden aus der ganzen Welt ein einzigartiges Lauferlebnis in einer der schönsten Gegenden der Schweiz. Die Strecke führt von Interlaken durch die einmalige Landschaft der Jungfrau-Region hinauf bis zum Eigergletscher. Neben der imposanten Kulisse ist der Jungfrau-Marathon bekannt für ein begeistertes Publikum entlang der Strecke und für seine über 1'600 grossartigen Helferinnen und Helfer, welche die Teilnehmenden auf dem Weg zum Ziel unterstützen.

Kontakt: OK Jungfrau-Marathon Tel: 033 827 62 90
info@jungfrau-marathon.ch www.jungfrau-marathon.ch

[Bilddatenbank Jungfrau-Marathon](#) (bitte Nutzungsbedingungen beachten)

